

# Fédération Nationale des Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

### Zentralvorstand vom 23.02.2023

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr in Niederfeulen

Sitzungsende: 21:00 Uhr

| Vorstand         | Name              | Anwesend |
|------------------|-------------------|----------|
| Präsident        | MAMER Marc        | Х        |
| Vizepräsident    | MANNES Christophe | Х        |
| Vizepräsident    | GRISIUS Nico      | Х        |
| Vizepräsident    | vakant            |          |
| Vizepräsident    | SCHWARTZ Const    | EX       |
| Generalsekretär  | HEILES Serge      | Х        |
| Generalkassierer | MARSON Claude     | Х        |

| Delegierter | Name           | Anwesend | Ersatz          | Anwesend |
|-------------|----------------|----------|-----------------|----------|
| Norden      | vakant         |          | MELKERT Jos     | X        |
| Osten       | PEREIRA Alex   | X        | DALHEM Reinhold |          |
| Zentrum     | GROHMANN Alain | X        | EVERAD Marc     |          |
| Süden       | MAHE Bryan     | EX       | PAULUS Joé      | EX       |
| GIS         | vakant         |          | vakant          |          |
| JFA         | HERMES Frank   | EX       | -               |          |
| Veteranen   | THOLL Jos      | X        | -               |          |

### 1) Begrüßung durch den Präsidenten

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats Februar.

# 2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 9 Mitgliedern, womit die Versammlung beschlussfähig ist.

# 3) Schriftwechsel

Serge Heiles informiert, dass keine wichtige Korrespondenz eingegangen ist.

# 4) Bericht der Jugendfeuerwehr

Nico Grisius bedankt sich bei Claude Marson, Organisator des "lëtzebuerger Owend", für die gute Organisation des gemeinsamen Abendessens.

Die Aktion der Jugendfeuerwehr betreffend den Verkauf von Kugelschreibern für einen guten Zweck ist im vollen Gange, man hat bereits die Hälfte verkauft. Man hofft bis zum Sommer alle Kugelschreiber verkauft zu haben.

Vom 19. bis 21. Mai soll ein Symposium des CTIF in Kroatien stattfinden. Es gibt jedoch einige Unklarheiten betreffend diese Veranstaltung, wenn man bis zum 3. März keine offizielle Einladung erhalten hat, wird man die Anreise nicht antreten, schließlich muss im Vorfeld "congé spécial" angefragt werden und man braucht die Erlaubnis der Schule um die Jugendlichen freizustellen.

Am 3. März wird die Kassenrevision der Jugend im CNIS abgehalten werden.

### 5) Bericht der Veteranen

Jos Tholl informiert, dass die "Journée 2023" der Veteranen dieses Jahr wieder auf der "Princesse Marie-Astrid" stattfinden wird. Einigen Kollegen war der Ausflug letztes Jahr zu anstrengend, weil man viel zu Fuß unterwegs war. Die Generalversammlung der APV wird im Vorfeld des Ausflugs auch auf dem Schiff abgehalten.

Die APV hat einen Brief an die Innenministerin verfasst damit die Feuerwehrrente an den Index angepasst wird. Der Vorstand der APV wird noch vor den Wahlen bei der Innenministerin vorstellig werden.

Jos Tholl hat eine Bemerkung. Die Berichte des Landesfeuerwehrverbands, die im "de lëtzebuerger Pompjee" sind nicht aktuell.

## 6) Reform FNP

Die Gespräche mit den Vertretern der Nachbarverbände aus Frankreich (SDIS 54 und 57) und waren sehr informativ. Besonders zum Thema Versicherungen konnte man viele neue Erkenntnisse gewinnen.

Man hat sich noch entschieden im Vorfeld des Kongresses eine Tagessitzung des Exekutiven Rates zum Thema Reform abzuhalten.

Betreffend den Kongress wird es als Mittagessen eine "Assiette" Teller gereicht, damit nicht zu viel Zeit verloren geht. Am Kongresstag werden verschiedene Arbeitsgruppen zu verschiedenen Themenkreisen Ideen für die Reform des Verbands sammeln.

Am 10. März kommen die Vertreter der Nachbarverbände aus Deutschland um ihre Erfahrungen mit dem Landesfeuerwehrverband zu teilen.

Am 23. März will man in der ZV-Sitzung die verschiedenen Themenkreise festlegen, an denen die Arbeitsgruppen arbeiten sollen.

# 7) Berichte des Exekutiven Rates

#### Kassenrevision

Am 3. März findet die Kassenrevision des Landesfeuerwehrverbands im CNIS statt.

### Subventionen

Die erste Stufe wurde überwiesen. Man hat es verpasst die Anfrage für die Kostenübernahme für die internationalen Wettbewerbe in Celje im Voraus anzufragen. Da aber ein Spezialbudget von 50.000 € für den Kongress dieses Jahr vorgesehen ist welches nicht voll ausgenutzt wird, können beide Veranstaltungen über diese Gesamtsumme subventioniert werden..

Das Sekretariat soll darauf aufpassen, dass man in Zukunft die Subventionen im Voraus anfragt.

#### Steuern

Es gibt keine neuen Informationen zu diesem Thema, die Mitglieder wurden über die Schritte die vom Landesfeuerwehrverband ausgegangen sind, informiert.

#### Verwaltungsrat des CGDIS vom 23/02/2023

Marc Mamer berichtet über die Sitzung des Verwaltungsrats vom 23. Februar 2023.

Interessierte können die Berichte des Verwaltungsrats des CGDIS unter <a href="https://112.public.lu/fr/organisation/CA/rapportssuccins.html">https://112.public.lu/fr/organisation/CA/rapportssuccins.html</a> einsehen.

# 8) Berichte und Fragen der Delegierten

### Region Osten

Alex Pereira fragt warum LRO und die "Frenn vum Pompjeesmusée an der Géitz" Mitglieder im Landesfeuerwehrverband sind und der RAGTAL nicht?

Marc Mamer antwortet, dass der RAGTAL zwar Mitglied in der Region Osten ist, es aber eine Anfrage gab dem Feuerwehrverband beizutreten.

Er informiert, dass es im CIS Grevenmacher-Mertert Probleme gibt, unter den beiden Amicallen gibt es Verständigungsprobleme.

### APV

Jos Tholl fragt warum der Zentralvorstand nicht an der Reform mitarbeitet?

Marc Mamer antwortet, dass der Zentralvorstand wohl an der Reform mitarbeiten wird, man will jedoch im Vorfeld keine Vorschläge geben, sondern die Arbeitsgruppen ihre eigenen Ideen ausarbeiten lassen.

Auf Basis dieser Vorschläge ist dann jeder dazu eingeladen sich Gedanken zu machen und Vorschläge zu machen.

## 9) Verschiedenes

#### Kalender

Marc Mamer stellt den Kalender der Versammlungen für das Jahr 2023 vor.

#### Amicale

Es gibt jetzt Fälle wo eine Amicale nicht mehr an ein CIS gebunden ist, man wird sich mit diesem Thema beim Ausarbeiten der Reform auseinandersetzen müssen. Der Verbleib dieser Amicalen in dem Verband muss sichergestellt bleiben solange Feuerwehrleute in diesen mitarbeiten.